



Hortifrut anuncia nuevo CEO a partir de Julio

A partir del 1° de julio de 2024, y luego de un exhaustivo proceso de búsqueda internacional, Hortifrut designa como *Chief Executive Officer* de la Compañía, a don Héctor Enrique Luján Valladolid, quien liderará las operaciones de Hortifrut a nivel mundial. El señor Luján, de nacionalidad mexicana, tendrá inicialmente su base en Estados Unidos.

Habiéndose cumplido el período definido por el actual CEO, Juan Ignacio Allende, éste iniciará un período como Director en la compañía Naturipe, relacionada al grupo Hortifrut basada en Norte America, y otras funciones estratégicas que definirá con el Directorio. Allende, referente en el sector de los *berries* a nivel mundial, deja un gran legado tras su exitosa trayectoria, su habilidad de construir alianzas, equipos de alto desempeño y el desarrollo de relaciones comerciales, las cuales han permitido continuar con el crecimiento global de Hortifrut.

Juan Ignacio Allende comentó “Ha sido un verdadero honor liderar el crecimiento y la expansión de Hortifrut durante todos estos años y sé que dejo la gestión de la compañía en las mejores manos. Quiero especialmente agradecer al directorio y a todo el equipo de la gran familia Hortifrut”

Héctor Luján es un destacado profesional mexicano con 28 años de experiencia en la industria agrícola y 22 años específicamente en el sector de *berries*. Su trayectoria incluye la dirección y gestión de operaciones globales, liderazgo de equipos multidisciplinarios y desarrollo de talentos, demostrando una excepcional capacidad para adaptarse y sobresalir en diversos entornos. Reconocido por su gran calidad humana, ha sido fundamental en detonar y ejecutar un alto crecimiento de la industria en Norteamérica, Europa y Asia.

Héctor Lujan manifestó “Agradezco al directorio por la confianza en mí para liderar esta gran organización. Con entusiasmo me integro plenamente a su espíritu emprendedor y a su cultura de innovación, promoviendo la asociatividad y reafirmando nuestro compromiso con las personas y el entorno. Juntos, trabajaremos incansablemente para alcanzar nuestros objetivos y llevar a la empresa hacia un futuro próspero y sostenible”

Nicolas Moller, Presidente del Directorio de Hortifrut, declaró:

“En nombre del directorio, agradezco a Juan Ignacio por su sobresaliente gestión como CEO en los últimos años. Su visión y pasión por los *berries* han contribuido enormemente a solidificar el posicionamiento de la compañía como número uno en arándanos del mundo y líder en la categoría de *berries*, con ventas por más de 1.000 millones de dólares.

Quiero darle la más cordial bienvenida a Héctor. Estamos seguros que su liderazgo, calidad humana y su profundo conocimiento de la industria, serán claves para impulsar a Hortifrut a nuevos niveles de crecimiento llevando los mejores “*berries* a todo el mundo todos los días”.

